

野外彫刻プロジェクトはつづく

アートの現場から

ACCAC通信

新型コロナウイルス感染

症拡大防止対策のため、1月24日から2月いっぱい臨時休館となつた当館ですが、その間も2021年度に行つた展覧会や、アーティスト・イン・レジデンス（滞在制作）の活動をまとめていました。また、感染予防に努めながら、4月16日から開催を予定している写真家・美術家の松本美枝子さんの個展「具（つぶさ）にみる」の準備も進んでいます。松本さんは四季折々の表情が豊かな青森を1ヶ月間ずつ3回に分けて訪れており、地域の方々との関係性を育みながら作品制作を続けてきました。松本さんが拠点とする茨城県は、日本で最も古いとされる5億3300万年前（カンブリア紀）の地層が発見されことでも有名ですが、今回は地質が人々に及ぼす影響などについても彼女なりの考察を加えながら、青森の風土について再考させられる機会となりそうです。

ACCAC通信

延期されていたトークやワークショップなどイベントの数々も、3月からは再開する予定です。予定して

いた会期まで一般公開を続けられなかつた小田原のどかさんの個展「近代を彫刻／超克する－雪国青森編」（12月25日～1月23日）でしたが、多様なジャンルの

アーカイブの製作に勤しんでいました。また、感染予防に努めながら、4月16日から開催を予定している写真家・美術家の松本美枝子さんの個展「具（つぶさ）にみる」の準備も進んでいます。松本さんは四季折々の表情が豊かな青森を1ヶ月間ずつ3回に分けて訪れており、地域の方々との関係性を育みながら作品制作を続けてきました。松本さんが拠点とする茨城県は、日本で最も古いとされる5億3300万年前（カンブリア紀）の地層が発見されたことでも有名ですが、今回の地質が人々に及ぼす影響などについても彼女なりの考察を加えながら、青森の風土について再考させら



「あいちトリエンナーレ2019」での津田道子作品展示風景
撮影：怡士鉄夫

も試された展覧会であった

と思います。

このプロジェクトは、次

年度以降も関わるアーティ

ストと注目する対象を変え

ながら続けます。3月18日

の午後5時半からトークイ

ベントを予定している津田

道子さんは、2010年度

に当館で滞在制作をした経

験のあるアーティストで

す。映像作品やパフォーマ

ンスなどでそれぞれのメデ

シアの特性に着目し、時空

間や存在にアプローチして

きました。今回は青森市内

の公園などにある野外／屋

外彫刻や、美術作品として

は見なされていない物体に

も目を向け、それらと私た

ちの関係を変えてしまうよ

うなオーディオガイドを共

同制作する予定です。オー

ディオガイドの制作は、ワ

ークショップ形式で行いま

す。どこに何があり、それ

によって人は無意識にどう

動いているのか。見えるも

のも見えないものも含め

て、このまちにあるどのよ

うなものを面白いと思つ

いるかなど、参加者の方々

と一緒に、オーディオガイ

ドのあり方を考えるところ

から始めていきたいと思つ

ています。

（青森公立大学国際芸術センター青森学芸員 慶野結香）

※ 第1金曜日掲載